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Prüfantrag der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 08.04.2025 
 
Baumnachpflanzung 
 
Der Ortsbeirat möge beschließen:  
Die Stadtverwaltung wird damit beauftragt, zu prüfen, ob und welche Möglichkeiten es 
gibt, die Baumstümpfe an der Kurmainzstraße zu entfernen und an selbiger Stelle neue 
Bäume zu pflanzen. 
 
Begründung: Das Erscheinungsbild der Kurmainzstraße beeinflusst maßgeblich das 
Erscheinungsbild unseres gesamten Ortes. Es wäre deshalb wünschenswert, wenn 
sich diesbezüglich eine baldige Verbesserung erreichen ließe. 
 
gez. Markus Sieben 
CDU - Fraktionssprecher


